

02/03/2022
ACTUALITÉ



NOTRE COMPAGON PIERRE GERMAIN, MAIRE DURANT 44 ANS, NOUS A QUITTÉS

Notre présidente, Michèle Peltan et notre porte-drapeau, Guy Rabeau, ont assisté aux obsèques de notre compagon Pierre Germain, disparu à l'âge de 97 ans, très connu en Vendée du fait de son engagement pour la commune de La Flocellière dont il fut maire durant 44 années et de son livre paru en 2010 sur l'histoire millénaire de sa commune. Elle ne se nomme plus La Flocellière. En effet, Sèvremont, au nord-est du département, est née le 1er janvier 2016, suite à la fusion des communes de La Flocellière, Les Châtelliers-Châteaumur, La Pommeraie-sur-Sèvre et Saint Michel-Mont-Mercure. Elle se situe dans le haut-bocage près du pays de Pouzauges.

Pierre GERMAIN a été un homme très investi et accompagnant la mutation sans précédent de la deuxième partie du XXème siècle. De l'installation de l'électricité à la création de lotissements, d'équipements sportifs ou à la construction d'une maison de retraite, il a été l'édile qui a fait ce qu'est aujourd'hui La Flocellière.

Il a pris des responsabilités dans tous les domaines de la vie locale, pour le théâtre, le football ou la musique, insufflant une dynamique associative forte à son territoire.

Un bel hommage lui a été rendu le 2 mars par sa famille et ses nombreux amis lors de la cérémonie qui s'est tenue en l'église de La Flocellière à Sèvremont.

Michel Montalétang

